



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA entrega reconocimientos a los ganadores del "Premio a la Innovación Educativa 2024"



BOLETÍN

• Se contó con la participación de alrededor de 20 proyectos de los cuales seis resultaron ganadores.

Con el objetivo de distinguir a los docentes que implementaron las mejores prácticas en el proceso de enseñanza-aprendizaje en el aula, la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los ganadores del "Premio a la Innovación Educativa 2024".

Durante la entrega de reconocimientos, el Mtro. Luis Álvarez Azcárraga, uno de los ganadores del premio y representante del resto de docentes ganadores y participantes, expresó que la labor de enseñar conlleva consigo una enorme responsabilidad, pues no se trata solo de estar en un aula







frente a grupo, sino de abonar para construir una sociedad cada vez más preparada, por lo que es vital. mantenerse frescos e innovar en la impartición de conocimientos.

En ese sentido la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la máxima casa de estudios, expresó que con cada generación de estudiantes el contexto es diferente y ser creativos desde el aula para lograr más y mejores aprendizajes es un compromiso que cada docente lleva en su vocación.

La Dra. Pinzón Castro celebró que estas iniciativas se sigan llevando a cabo, felicitó a los ganadores y agradeció a cada uno de los participantes por darse el tiempo de atender esta convocatoria por el bien de la educación.

En su intervención, la Dra. Lilia Beatriz Cisneros Guzmán, directora general de Docencia de Pregrado, aseguró que la innovación educativa permite que los estudiantes se conviertan en protagonistas del aprendizaje, desarrollen un pensamiento crítico y pongan práctica las habilidades que demanda la actualidad, por lo que agradeció a quienes se unen a este esfuerzo de la mejora continua de la educación.

Es importante mencionar que la convocatoria 2024 registró a 20 docentes de 8 de los 10 centros de la UAA. Los proyectos ganadores fueron: "Implementación de un libro electrónico sobre programación científica" a cargo del profesor Luis Fernando Gutiérrez Marfileño; "AUDACES. Digitalizando el aprendizaje de la moda" por la Mtra. Lorena Morales y la Mtra. Alejandra Garza Centeno; "La organización de eventos corporativos como experiencia de aprendizaje: Colorea Sueños" de la Mtra.

María de Lourdes Chiquito Díaz de León. "hagámoslo accesible" de la Mtra. María de Lourdes Martínez Barrientos; "STEMer like DREAMers: un ecosistema didáctico enfocado al diseño de proyectos con impacto social y sustentable" del Mtro. Alberto Macías Coronel; y "Wikipedia en el aula: proyecto educativo Patrimonio Cultural 2024" del docente Luis Álvarez Azcárraga.

El evento de entrega de reconocimientos contó con la presencia del Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno; el Dr. José Manuel Libreros, secretario general de la institución; la Mtra. Almendra Alejandra Esparza Díaz de León, jefa del Departamento de Innovación Educativa; el Mtro. Jaime Gonzalo Santana Esquivel, representante del Comité Organizador del Premio a la Innovación Educativa; así como de integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y de los Centros Académicos, personal de la Dirección General de Docencia de Pregrado, integrantes del comité organizador, docentes participantes, y sus familiares, amigos y alumnos.

-000 - Ciudad Universitaria 27 de noviembre de 2024

